



世界へのプレゼントになろう

例会日：木曜日 12:30～13:30 創立：1951(S.26)/11/15 チャーターN：1952(S.27)/4/15 創立順位：No.68

司会 塩崎(吉) 会場監督 点鐘 本間 会長

ロータリーソング

会長挨拶/報告

■誕生祝

中川潔君〔1/28・49才〕大川英一君〔1/28・50才〕

炭元嘉雄君〔2/1・69才〕

幹事報告 **2月のロータリーレート 1\$=120円**

■社会奉仕委員会全体会議⇒

1/28 13:30～ HN オータニ高岡 藤の間

■3/1 地区大会記念例会のお知らせ

■3/20 富山第3分区都市連合会開催のお知らせ

**ニコニコBOX < 12件 34,000円 >**

本間会長/本日は IT 企業の新社長、東洋通信工業(株)の山口洋祐会員の卓話です。楽しみにしております。

才高君、金森君/山口さん卓話楽しみにしています。

加茂君/山口さん卓話よろしくお願ひします。

中川君/山口さん卓話頑張ってください。誕生祝有難うございました。

松田君/本日の山口さんの卓話楽しみにしています。先日、皆出席祝いただきまして有難うございます。

山口君/本日、卓話をさせていただきます。よろしくお願ひします。

前川君/i-Pad をさわっていたら i-Phone のラインのデータが消えてしまいました。何名かにご迷惑をおかけしました。

吉田君/ニューオータニ高岡が経営する有磯海サービスエリアがサービスエリアの料理コンテストで全国優勝致しました。富山の食材、文化が評価されたと思います。有難うございました。

炭元君、大川君/誕生祝頂きまして有難うございます。

谷道君/本日早退させていただきます。

\*\*\*\*\*

**出席報告** 7/1 期初 70名 (内名誉会員 2名)

正会員/70名 出席免除/4名 (本日出席 0名)

本日の出席者 (MU 含)/58名

本日の出席率/87.87% 前々回修正出席率/100%

本日のプログラム 電話の話

山口 洋祐 氏



1869年(明治2年)に東京と横浜間で電信サービスが開始された。

その後、1876年(明治9年)にベルにより電話機が発明され、翌1877年(明治10年)に電話機を輸入して実験を行い、電話

機の国産化に着手した。

1890年(明治23年)、逓信省により東京市、横浜市、および東京市と横浜市間において、電話交換サービスが開始され、電信・電話は同省の下で運営管理されることになった。

その後、太平洋戦争も終わり電信電話業務の拡大と電気・通信事業の企業の効率性の導入による更なる公共の福祉に役立つ運用を行うため、1952年(昭和27年)に公法上の特殊法人として日本電信電話公社が設立された。

電電公社の民営化までは、国内の通信(電報、専用線など)、通話(電話)業務を単独で行ってきたが、1985年(昭和60年)に公衆電気通信法は電気通信事業法に改正にされた。これにより、同公社の民営化と、電気通信事業への新規参入および電話機や回線利用制度の自由化が認められた。

これに伴い、1987年(昭和62年)に第二電電、日本テレコム、日本高速通信の3社が長距離電話サービスに参入した。その後はいろいろな電話会社、新しくできては無くなり繰り返して現在に至っております。

電話の業界も、電話が誕生して以来長い間は固定電話が電話であり、携帯電話の構想は、電話機が考案されて間もない頃からありましたが、電波を使用して無線で通信でき、かつ人間同士が音声にて会話することが夢として描かれていた。モールス符号を用いる無線電信機は携帯電話の元になる技術だが、実用化されても爆発的に普及するようになるものだとこの時点では考えられていなかった。